

17-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Grüne Gentechnik

Liebe Leserin, lieber Leser, oft ist zu hören: die Anwendung der Gentechnik in der Landwirtschaft und Ernährung lässt sich nicht aufhalten. Die meisten Lebensmittel seien bereits mit Gentechnik in Berührung gekommen. Da könne man nichts machen. Doch wie ist die Situation wirklich? Was wird gekennzeichnet? Wo steckt was drin? Gibt es Handlungsalternativen? Welche Visionen verfolgen Wissenschaftler? Eine weitere Aussage geistert durch den öffentlichen Raum: Gentechnik könnte die Welternährungsprobleme lösen. Kirchliche und andere Entwicklungshilfeorganisationen hinterfragen dies und warnen vor unseriösen Heilsversprechungen. Wir hoffen, durch unsere Informationen zur Versachlichung der Diskussionen beizutragen. Gundel Neveling, Leiterin des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung [Die Perspektiefe Nr. 8 können Sie hier herunterladen.](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

17-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 8, April 2005

Keine News in dieser Ansicht.